

Pôle mer à Groix : des bâtiments flambant neufs mais vides

Lorient - 07 Décembre



Deux mois après leur inauguration, les bâtiments du pôle mer à Groix restent inutilisés. | Ouest-France

Deux mois après leur inauguration, les deux bâtiments flambant neufs du pôle mer, à Port-Tudy sur l'île de Groix, restent vides.

Inauguré il y a deux mois, en présence de Jean-Yves Le Drian, les deux bâtiments du pôle mer à Groix restent inutilisés.

Ravitaillement à Keroman

Pire, l'ancienne glacière ayant rendu l'âme, les pêcheurs doivent toujours aller se ravitailler à Keroman, à Lorient.

Jean-Marc Hess, marin pêcheur lui-même et élu de l'opposition, s'en inquiète. « **Il y a un manque de suivi de chantier de la part de la municipalité et de la maîtrise d'œuvre.** »

"Des éléments tels que les groupes frigorifiques des chambres froides, la machine à glace, les viviers n'ont pas été pris en compte dans le déroulement des travaux. »

Un surcoût pour la commune

Dominique Yvon, le maire de Groix, ne nie pas les difficultés, mais il tient à les relativiser.

« **Il y a des erreurs de conception dès l'origine et nous avons dû les rectifier, ce qui a pris du temps et entraîné un surcoût pour la commune.** »

"L'équipement des frigos était incomplet et le local destiné à la glacière existante sous-dimensionné. Heureusement, nous avons réduit le projet pour l'adapter à l'activité réelle. »